El eco de la voz de los grandes revolucionarios de 1776 en los Estados Unidos, resuena laro y contundente a lo largo de todo el continente americano en este 4 de Julio de 1937

ità amenazada por el fassmo; en estos momentos n que todos los que proclaamos una democracia total no parcial somos conside: ados como terroristas por clase dirigente y el clero; a estos momentos en que España Republicana está endo despedazada por Hit y Mussolini apoyadospor traición de los generales, e la nobleza, del capitalis so y del alto clero español; n estos momentos en que e cumple el 151 aniversalo de la Independencia de Estados Unidos, bueno a que pongamos el oldo al co que dejaran en la hosanidad los hechos y las ialabras de los grandes hom' ires norteamericanos que omaron parte en la revoluión e independencia de quel poderoso país.

¿Cómo vamos nosotros a elebrar el 4 de Julio de 937, después de que acaba le pasar el vergonzoso Traado Comercial con los Est ados Unidos que nos conlena a estrojar nuestra in lustria y a continuar siendo in país retrasado? ¡Será antando al self-made-man jue a foerza de arrastrarse de hacer zalemas al adine ado logra subir hasta el cuurucho de la escala social? Será entonando loas al trust al hombre de negocios y

ue la libertad del mundo rrando los ojos ante los crimenes de Rockefeller y de Ford o al iocumplimiento en el pago de impuestos de Melloo, Du Pont, Raskob, etc.? No, que no solo selfmade-man, Rockefellers, Ca' tferys, Sumner Welles, go bernadores Winship, Ba' bbits, Hearsts, Morgans, etc., hay en los Estados Uni dos, Todo alli po es Wall Street ni Hollywood, Aili está su pueblo que vale mu cho; alli están sus obreros que luchan denodados por la unión de los trabajadores del país; allí están las masas que ayudan decididamente a España; allí está aquel Batallón Lincoln que lucha al lado de los leales por la democracia del mundo y alli está la memoriade sus gran' des hombres como Lincoln, de los nobles varones que hicieron la Revolución de la Independencia de los Estados Uoldos y cuyo aniversa: rio se celebra el 4 de lutio.

El hermoso ejemplo de los revolucionarios del 76, no solo despierta entusiasmo en el pueblo yanqui, sino en nuestros pueblos de habla española. Los esfuerzos por conseguir libertad y just tiela son comprendidos por los hombres de todos los pueblos, del Polo al Ecuador. De la conciencia de estos hombres que proclama ron por primera vez los DeElla fué la abuela de la Revolución Bolchevique.

Aqui está Patrick Henry, que no tuvo miedo de llamar a las armas al poeblo en la Convención de Virginia en 1775. Sus palabras resuenan vivas en el oldo de todos les hombres libres de hoy, de los enemigos del facismo de Hitler y de Mussolini: "Es la vida tan querida y la paz tan dulce como para ser com prada al precio de las cade nas y de la esclavitud? No lo quiera el Dios Todopoderoso. No sé qué camino puedan tomar otros, pero en cuanto a mt, dadme la libertad o dad me la muerte!

Aquí está la voz de Tomás Paines De pie vosotros los que amáis la humanidad! De pie vosotros que noteméis opor neros no solo a la tiranta sino fleto "El Sentido Común" derrotó a los indecisos y a los conciliadores de su tiem

En estos momentos en al Babbit yanqui? Será cer rechos del Hombre en gener volucionaria y contestó sin Gran Bretaña no estarán chas de entonces, el fascis ral, en una época en que temores las diatribas de Bursólo los nobles creian tener ke contra la Revolución derechos, saltó la chispa que Francesa. En aquellos días, atravesó el Atlántico y fué a la moda era ocultar el odin preoder el incendio de la ala democracia bajo el dis-Revolución Francesa que fraz del horror por los crimeha sido un paso trascenden' nes de los Jacobiros, en la tal en el progreso de la so misma forma que hoy se cledad humana En la Re' oculta el odio facista a la volución de los Estados Uni democracia bajo el dizfraz dos estaba ya en germen la del horror por los crimenes Revolución Rusa de 1917. de los bolcheviques, Paine contestó los diatribas de Burke contra la Revolución Francesa, con su obra "Los derechos del hombre", que no dejó gozar en paz a los conservadores yanquis de entonces que celebraban en sus circules las invectivas de

> Aqui, está el otro Tomás, Tomás Jefferson escribien do en días muy criticos aquella Declaración de la independencia de los Estados Unidos que durante más de un siglo y medio hasta la publicación de la Nueva Constitución Soviética ha sido el documento más grando que se ha escrito en favor de la libertad humana,

Aqui está el mismo Jor ge Washington que fue un hombre inclinado a la Iztambién al tirano " Su pan' quierda de su tiempo, a pesar de haber sido un hombre muy rico. En su carta a Jos ge Mason en 1769 decia: po. Paine atacó la política En un momento que nues' de Pitt contra la Francia re' tros amos y señores de la

satisfechos, sino, con nada menos, que con la privación de la libertad americana, parece imprese adible que se haga algo para evitar el yugo y manteger la libertad que hemos derivado de nuestros untecesores."

"Que ningún hombre tenga escrápulos o vacile por un momento en usar las armas en defensa de tan valiosa beodición, es clara mente mi opinión."

Todos estos hombres fue: ron abrumados en su tiempo por las invectivas. las maldiciones y las calumnias de sus contemporáneos en la misma forma en que lo han sido Lenín y sua colabora dores. A Jorge Washington lo llamaron asesino a quien las madres, las viudas, los hijos reclamaban sus hijos, sus esposos, aus padres. muertos por su culpa durao. te la Revolución. Los inte reses maltratados de la no bleza "el derecho divino" de los reyes amenazado, las viejas costumbres, los prejuicios seculares se alzaban contra estos hombres que empujaban la historia hacia otra etapa.

Los Adms y los Hamilton baluartes de los intereses creados de fines del siglo XVIII los abrumaron con su desprecio, Adams llamó a Peine: "el pequeño y as" queroso ateo". Las dere

mo de entonces gritó a Peine, Jefferson, Patrick Henry que cran unas 'matas viles unos asesinos y traidores" vagabundos y per juros" "bandidos malditos" guias de los desechos humanos, "rufianes de negros designios."

Calificativos tan burdos, calumnias tan soeces, maldiciones tan viles han echado contra los revoluciona rios rusos, contra los de fensores de la España Republicana, la boca de Hit ler. Mussolini, Franco y demás traidores nacionalis tas. Pero ya Lenin es ad mirado hoy por sus mismos enemigos; su nombre llena el mundo a pesar del Facismo y del Vaticano, y dentro de unos años en la misma Salamanca se levantarán arcos de triunfo a la memoria de los milicianos

El recuerdo de los revolucionarios que con su valor lograron la independencia de los Estados Unidos el 4 de Julio de 1776, con mueve las almas honradas del mundo entero y las em puja a ponerse de pie con tra el fascismo, a preferir la muerte a la vida bajo la igcominia del fascismo, a luchar por los derechos del hombre en peligro hoy por la amenaza del facismo.

NOCIONES DE FISIOLOGIA Y DIETÉTICA LOS DESAHOGOS DE El Ejército Rojo hará mor... Viene de primera página -Viene de la primera pagina-

Viene de la segunda página

Ahora ni empleados públir en glóbulos rojos de su sanos de alta categoría ganan para los frijoles, menos un malariado. Los trabajadores laben comprender que en ringún caso se gapan los rijoles cuando con un jortal de dos, tres o cuatro solones, no pueden, de nin una manera, reponer las mergias empleadas en su rabajo; si no les alcanza su salario para que medio cona su familia, menos les va alcanzar para alimentar modo razonable. Se puede decir que los obreros y peo-L en moneda acuñada, sino

gre y en células de los te jidos destruidos, el favor que este les hace al perm! tirles que rieguen con su sudor las fincas de su pertenencia, o los muros qua levantan o la máquina que manejan.

La pobreza del organimo de les trabajadores que dan su sangre y los tejidos de su cuerpo para que otros se coriquezcan, se pone de manificato en los sanatorios refles a sí mismos de un de tuberculosos y en los hospitales que son como de saguaderos de la miseria nes pagan a su patrón, no fisica, obra del capitalismo. (continuará).

Frente al nuevo Proceso Electoral Viene de la primera página

June se nos interpela sobre la línea que vamos a seguir en la próxima contienda electoral. Nuestra repuesta para todos es la misma: El Partido Comunista intervendrá de activamente en la campaña para elegir diputados y muap alcipes en aquellos lugares en que sea posible; formare ne nos bloques electorales con otros partidos de orientación Qualemocrática y plateformas de izquierds. Y en donde no se lo sea, intervendremos independientemente, con nuestros incpropios candidatos y con nuestra propia platsforma. En reneral, nosotros procuraremos por todos los medios a dicanestro alcance la unificación de las fuerzas democráticas. me Sabemos que la condicion del triunfo de estas fuerzas, es o sa cooperación en un amplio frente único. Pero como es posible que en algunas provincias encontremos dificultades, pese a nuestra buena voluntad, para formar bloques de irquierda, está decidido que en ellas participaremos solos en la contienda.

Lo único es que Volio, como de costumbre, estaba en plono idilio con una de las camarillas capitalistas que participaban en la última campaña presidencial..." Volto fué al que se metió en el campo de los trabajadores a ensuciarles les aguas limpias de sus rei vindicaciones. Es el Partido Comunista el que ha arrojado al General Volio del predio obrero y le ha puesto coto a su obra nefanda y desmoralizadora... Volio engaño y defraudó a las masas trabajadoras y eso es también perfectamente cierto. Por eso unes-tra lucha es tan dura. Cuando nosotros vamos hacia los trabajadores a llamarlos a las filas de la revolución social, nos dicen "No, ustedes deben ser semejantes a Volio." Esa es la obra de Volio, y éles un candido si no lo comprende.

Demostrar todas las contradicciones de Volio, seria hacer su biografia completa, cosa que no nos interesa, a pesar de lo piatoresca que resultaria. Lo que si queremos hacer notar es que sus desahogos contra el Partido Comunista de Costs Rica carecen de toda consistencia, ya que a la hora de abora sólo pueden servir para que se aprovechen de ellos los fanáticos rabiosos o los charlatenes de los cerrillos de las esquinas. El pueblo ya sabe a qué atenerse. Pero es que Volio ha renegado del pueblo, al pueblo atribuye su fracaso. Mania propia del demagogo fracasado, del que no enfoca los movimientos sociales desde un punto de vista clertifico, del caudillo que

piensa que basta su personalidad para fundar sobre ella un partido político que valga ese nombre. Volio dice que el pueblo de Costa Rice es un pueblo ingrato, que no ha sabido leve.otarle a él la estatua que se merece, a él que era una especie de Mesiris Promi tido. Sobre semejante base de ogolatria podra Volio construir el monor juicio sobre nuestro partido o sobre el pueblo de Costa Rica que pueda tener siquiera un adarme de contenido social? Su doble fraceso como lider popular y como politico argollero, burlado por las camarillas capitalistas a las cuales quiso servirles ofrecién. doseles como capitán fascista, se refleja abora en su negro pesimismo; para Volio el país está perdido, irremediablemen to perdido; la democracia no existe, es una farsa; el pueblo no tiene ninguna aspiración de progreso; los comunistas estamos en el mando y probable. mente nos benios unido a la class explotadora; sóio bay una posibilidad de esivación nacio nal y Volio da el secreto para que se realice; es qu secreto personal y un recurso mag nifico que consiste en el char telaro, es decir, "en el ettar latenismo conrtelario del cual he aido promotor en teutes cossiones Jorge Volio, "Como puede verse, el concepto de revolución en la cabesa del General signe siendo hoy en Sierpes ol mismo que tenia : va el cuando era cura en la 3 5 pilla del Carmen en Heredia, cuando desempeñaba el famo: so priorato de Caballero del Santo Sepulção, en la Villa de de Coma y Juvenia Coma Rica

enfrenta valientemente al mons-

trao negro y presenta batalla. Todos los esfuerzos para evitar la guerra son burnos, pero si ello es imposible, si la situación interna empuja a las potencias fascistas a provocar el conflicto solo queda una solución: la batalla re'

Serelois y el que exhibió en el Bella Vista cuando fue compañero de aventuras de Lilito y Castro Quesada.

Esta posición explica tam bién su fascismo y su simpatia por los traidores que en ha desatado la Civil. La decadencia del Cau dillo de la revolución viviente no puede ser más completa, pero al se mira con realismo es la consecuencia lógica de su evolución desorientada desde un principio. En este pesi mismo y en esta negación ro-tunda de los derechos popula: res es on lo que vienen a pa rar todos estos caudillos que en la oscuridad de su fracaso aun sienten nostalgias del poder despético que auduvieron persigniendo y para lograr el cual no dudaron en entregar se con alma y cuerpo a todas las claudicaciones.

suclta contra los regimenes reaccionarios, contando como aliados a todos los pueblos oprimidos por esos mismos regimenes fascistas, que sabran dar en ei suelo con ellos y instaurar sobre sus ruines un estado de cosas más ho: mano, un estado de cosas en que el hombre vuelva a ad quirir sus derechos, un orden revolucionarie.

El interrogante está planteado. Es cuestión de días, quizás de horas, el que se resuelva en un sentido o en otro. Esperemos que la Historia sigu bertad, del bienestar de las mayorias, de la libertad total del

El 17 de Julio es el tér mino señalado para completar los cien pares de zapatos para enviar a España.

Envió Ud. ya su contri

Avise al Teléfono 4579

CONVOCATORIA

Jueves a las 7 y 30 en el Salón del Partido Comunista Reunión del grupo LINA ODENA

Se Ruega a las compañeras que asistan puntualmente, para informar acerca de la recolección de calzado para España. En el próximo número de Trabajo se dará un informe de lo que se ha hecho hasta ahora

GRUPO LINA ODENA